



PRESSEMITTEILUNG

EXKLUSIV VORAB – Keine Sperrfrist

Verein für Popkultur wählt neuen Vorstand

Berlin, den 07.02.2023

Mit neuen Mitgliedern im Vorstand, wegweisenden Ideen für die Vereinsarbeit und klaren Zielen für die Preisverleihung im Herbst hat der Verein zur Förderung der Popkultur e.V. sein Musikjahr 2023 eröffnet. In der Mitgliederversammlung am Montagabend wählte der Verein Sanela Janjos (Outbrain) als neue Schatzmeisterin, Stephan Hengst (Teleporter Music) als Vorstand sowie Stefanie Hübers (Beats & Bytes, a division of Universal Music Entertainment GmbH), Elena Schirm (freiberufliche Artist Relation Managerin), Elena Kämmerling (POA Events) und Yusuf Sahilli (freiberuflicher Künstler) als Beisitzer*innen in den neunköpfigen Vorstand.

“Wir gehen mit dem Rückenwind einer starken Preisverleihung 2022 in dieses neue Jahr”, sagte der Erste Vorsitzende Björn Döring zur Eröffnung. “Der Admiralspalast mit seiner mehr als hundertjährigen Popkultur-Geschichte war ein toller Ort für 1.100 Gäste, die im Oktober der Preisverleihung beiwohnten. Aber es war auch ein Jahr der Veränderungen, das viel Kraft gekostet hat mit dem ersten großen Veranstaltungssommer nach zwei Pandemie Jahren. Umso höher ist es zu bewerten, wenn sich Menschen neben Beruf und Privatleben im Ehrenamt engagieren und einen nicht unerheblichen Teil ihrer Zeit und Energie einer so tollen und wichtigen Sache wie der Organisation einer Preisverleihung widmen”, so Döring weiter. Mit diesem Rückenwind will der Verein weiterarbeiten und dankt noch einmal allen Unterstützer:innen des Jahres 2022, von denen sich viele bereits zu einer Weiterführung ihres Engagements entschieden haben, wie etwa Youtube Music und die GVL.

Der Verein zur Förderung der Popkultur hat zum 31. Januar 761 aktive Mitglieder verzeichnet, die alle Teilbereiche der Musikwirtschaft und der Popkultur repräsentieren. Die Mitglieder sind zugleich das Wahlgremium für den Preis für Popkultur, der 2022 in 11 Kategorien vergeben wurde. „Ein so vielschichtig und damit repräsentativ aufgestelltes Gremium gibt es in der Popkultur kein zweites Mal“, betont Björn Döring. „Es freut uns sehr, dass wir mit unseren Preisträger:innen, aber auch mit den von unseren Mitgliedern am Jahresanfang nominierten Artists To Watch die Popkultur und die Menschen, die sie machen, in ihrer ganzen Bandbreite repräsentieren und dass dieser Preis, der für herausragende kreative Leistungen vergeben wird, damit eine so hohe Relevanz in Deutschland hat.“

In der Vorstandswahl wurde Sanela Janjos durch die anwesenden Mitglieder einstimmig vom bisherigen Vorstandsposten in das Amt der Kassenwärtlerin gewählt. Auch Stephan Hengst wechselt seinen Posten innerhalb des Vorstands und ist dem Verein weitere drei Jahre im Amt des Vorstandes treu. Stefanie Hübers erhält erneut das Amt der Beisitzerin und darf sich dabei im kommenden Jahr auf Unterstützung von den drei neuen Mitgliedern Elena Schirm, Elena Kämmerling und Yusuf Sahilli freuen.

Die beiden Vorsitzenden Björn Döring (Fachhandel für Ereignisse) und Markus Drzymalla (Sony Music) sowie Vorständin Danijela Kufner (Initiative Musik) behalten ihre Funktionen im Vorstand für ein weiteres Jahr.